
Consulta di frazione - Luco  
Assemblea del 16/12/24 – Circolo MCL 

 

Sono presenti circa 40 persone compresi 
tutti i membri della Consulta ed il 
coordinatore della Consulta di Grezzano, 
con la quale è opportuno e necessario 
collaborate. 

Il Coordinatore della consulta, Sauro Ciani, 
presenta i membri della stessa ed illustra 
alcuni argomenti emersi nei precedenti 
incontri della Consulta stessa. 

Ad una di queste riunioni ha partecipato il 
Sindaco Leonardo Romagnoli, per informare 
sulla situazione relativa all fontanello e al 
ripetitore. 

Possibili aree di intervento esposte dalla Consulta a titolo di esempio: 

Sicurezza 

1) Messa in sicurezza della frana in via Traversi, sul fiume verso le cale (orto di cacio), con 
barriera protettiva. 

2) Interventi sulla frana do “Casa D’ErcFrana sulla strada pei “Il Modi).i). 
3) Pavimentazione ed adeguamento della strada dal campino fino al RE (via di campagna) 

con ampliamento della strada di fronte alla farmacia. 
4) Illuminazione delle zone non coperte (esempi). 

• Via traversi – verso il campo di tiro con l’arco. 
• Strada per San Giorgio (dalla farmacia verso in RE). 

5) Sicurezza dei ponti sul Bosso e del ponte verso San Giorgio. 
6) Sono stati effettuati gli interventi al cimitero relativi alla sicurezza. 

Decoro urbano 

1) Recinzione della scuola, muretto di Via Montessori. 
2) Messa in sicurezza della tettoia della chiesa (intervento effettuato durante la redazione 

del verbale). 

Argomenti di carattere generale 

1) Revisione della toponomastica delle zone denominate Via campagna. 
2) Apertura di un sito internet per facilitare le comunicazioni tra Consulta e cittadinanza. 



Interventi in assemblea 

L.T. 

1) Informa che è stata fatta pulizia al “Muro di Vignaccia”, sottolineando che si rende 
necessario, un intervento strutturale e precisando che si è già accordato con il 
Sindaco per il restauro del muro. 

2) Propone la formazione di una squadra per la partecipazione al Palio di San Lorenzo, a 
nome della consulta di frazione, occorre inoltrare domanda al comitato che è in attesa 
di comunicazione. Corrado Preti aggiunge che l’interesse è emerso anche da parte 
della Pro Loco. 

3) Propone in collaborazione con Grezzano la realizzazione di un percorso pedonale 
lungo il fiume bosso da Casa d’Erci a Figliano. 

4) Propone che si inviti il Comune a non rinnovare la deroga ai limiti di rumore per 
l’Autodromo del Mugello. Su questo tema intervengono anche Corrado Preti e G.T. 

5) Propone la mappatura delle sorgenti esistenti e la risistemazione dei sentieri. 
6) Richiede copia del verbale delle elezioni della consulta. 

Corrado Preti. 

1) Interviene sulla questione di realizzazione di percorsi pedonali intorno al paese, volti 
alla alla possibilità di valorizzazioni economiche e attività turistiche. 

G.S. 

1) Segnala il problema della velocità, i limiti non sono rispettati né in paese né sulle 
strade di accesso, altri partecipanti alla assemblea condividono la segnalazione. 

G.P. 

1) Segnala che in Via Farnocchia da via Traversi al Bosso si sviluppa molto traffico senza 
rispetto per i limiti di velocità.  

Cristina Tagliaferri 

1) Segnala un problema di visibilità all’incrocio di via Farnocchia con via Traversi, dove, 
allo stop, le auto parcheggiate impediscono la visibilità dei mezzi provenienti da 
sinistra. 

D.R. 

1) Segnala la necessità di dotare il Campino di una tensiostruttura da utilizzare ad uso 
delle attività sportive e come ritrovo a servizio della popolazione. Può essere un punto 
di ricovero in caso di calamità. 

.V 

1) Segnala la necessità di riservare un parcheggio riservato ai camper 



Vari intervenuti 

1) Si pone la questione del riutilizzo della attuale scuola materna per l’utilizzo per le 
necessità della frazione. 

2) Viene sollecitato un utilizzo più ampio dell’attuale circolo parrocchiale. 

M.P. 

1) Segnala la mancanza di luoghi di aggregazione per i giovani. 

P.T. 

1) Chiede aggiornamenti sulle tematiche relative al Fontanello e al Ripetitore, ai quai la 
Consulta risponde con le informazioni in proprio possesso. 
• Fontanello: il comune ha prorogato fino a marzo l’erogazione di acqua gassata per 

consentire approfondimenti sulla situazione (costi e consumi). 
• Ripetitore: L’azienda installatrice ha rifiutato la proposta di ubicazione avanzata dal 

Comune, riservandosi di trattare con privati. Il Comune da parte sua ha invitato 
l’azienda a collocare il ripetitore il più possibile distante dalle abitazioni. 

 

 

Il Coordinatore della Consulta 
             (Sauro Ciani) 
 
…………………………………………. 



Aggiornamenti intervenuti nel corso della redazione del verbale: 

Fontanello 

 

PALIO DI BORGO. 

Nota di Corrado Preti del 18/12/24 

Oggi mi sono sentito con il nuovo Presidente del Palio di Borgo San Lorenzo,Giuseppe 
Di Coste. 
Ho relazionato sulla nostra richiesta di essere ammessi,come Luco Grezzano ,al Palio 
del 2025. 



La risposta è stata abbastanza negativa, per una ragione fondamentale. 
Hanno appena eletto il nuovo Direttivo, con 11 elementi, con regole e statuti nuovi 
rispetto agli anni precedenti. 
Pertanto, per questi motivi, è difficile inserire una nuova squadra per il 2025. 
Comunque, rimane a disposizione per un incontro ad inizio gennaio a Luco. 
 

Parcheggio Via Torelli. 

Proposta del Comune 

 
Costo stimato, €70.000 circa 


